

## RETOUR SUR LA SEMAINE DE L'INNOVATION HLM



Semaine  
de l'innovation  
2023  
Hlm 10<sup>e</sup> édition

Enfance  
& Hlm

DU 17 AU 25 JUIN 2023

www.semainehlm.fr  
@semainehlm  
#semainehlm



Affiche officielle - USH

## ÉDITO



**Emmanuel Riotte**

Président de Val de Berry  
Maire de St Amand Montrond  
3ème Vice-Président du Conseil Départemental

« Bonjour à tous,

Dans ce nouveau numéro de votre Newsletter *Avec vous*, nous aborderons ensemble la signature de convention de partenariat avec l'IUT de Bourges, la conférence de presse relative à la préservation des chauves-souris, ainsi que l'événement de football organisé au Clos du Roy à Vierzon.

Vous retrouverez aussi au dos de ce document, une rétrospective sur nos événements conduits dans le cadre de la semaine dédiée à l'innovation HLM.

Je vous souhaite bonne lecture de cette nouvelle newsletter ».

*Bien vous ensemble !*



Photo conférence de presse - Val de Berry



Photo - Tournoi de football - Val de Berry



Photo - Signature de convention à l'IUT - Val de Berry

### ACTUALITÉ 01

Conférence de presse au Museum

Mercredi 7 juin dernier, les équipes de Val de Berry se sont rendues au **Museum d'Histoire Naturelle de Bourges** pour une conférence de presse. L'objectif était de présenter les actions développées dans le département en faveur de la préservation des chiroptères, dans le cadre de notre partenariat. Ce dernier vise à la pose de gîtes à chauves-souris lors de rénovations et de constructions neuves ainsi qu'à la médiation auprès des locataires.

### ACTUALITÉ 02

Tournoi de football au Clos du Roy

Le 14 juin 2023 s'est déroulé un tournoi de football au **Clos du Roy à Vierzon**. Co-organisé avec Bouygues Construction, la ville de Vierzon, le Vierzon Football Club, l'AJCV et la Communauté de Communes, il a regroupé plus de 70 jeunes du quartier. Celui-ci est en pleine transformation avec la réhabilitation de 194 logements. Un moment sportif, dynamique et vecteur de lien social !

### ACTUALITÉ 03

Signature de convention à l'IUT

Notre Directeur Général a signé, le 22 juin dernier, une **convention entre Val de Berry et l'IUT de Bourges**. Ce partenariat a pour but de favoriser le développement des liens dans l'intérêt des étudiants et de les accompagner tout au long de leur parcours, jusqu'à leur insertion professionnelle, en facilitant l'accès aux stages et à l'apprentissage au sein de notre organisme.

## DOSSIER : RETOUR SUR LA SEMAINE DE L'INNOVATION HLM



Créée en 2013, la Semaine de l'innovation Hlm permet chaque année de rappeler le rôle central qu'occupe le logement social dans notre société. Durant cette opération, les organismes Hlm, les habitants, les associations et les élus se mobilisent à travers de nombreux événements de sensibilisation et festivités.

Cette année, la Semaine de l'innovation Hlm s'est tenue du 17 au 25 juin autour du thème « Enfance et Hlm ».

Le lundi 19 juin dernier et jusqu'au mercredi 21 juin, une fresque participative a été créée avec le graphiste Julien Diskaerosol. Elle était ouverte à tous et se déroulait sur deux façades des immeubles situés entre la rue Jules Bertaut et l'avenue de Lattre de Tassigny à Bourges.

Cette opération a été menée entre la Ligue de l'Enseignement du Cher, la Ville de Bourges et Val de Berry, en partenariat avec la Régie de Quartier Bourges Régie Services et le groupe scolaire Paul Arnault du quartier des Gibjoncs.

Le mardi 20 juin, plusieurs classes du groupe scolaire Paul Arnault sont venues exposer leurs maquettes représentant leur « quartier idéal ». De nombreux parents, habitants et élus étaient également présents pour découvrir leur travail.

Le mardi, une équipe de collaborateurs de Val de Berry accueillait nos partenaires de Montluçon Habitat à Bourges dans le cadre de la Société de Coordination, Val de France.

Les deux offices se sont retrouvés à Saint-Florent-sur-Cher où l'équipe technique de Val de Berry a

présenté le futur Centre d'accueil mère-enfants, la réhabilitation de 6 pavillons rue des Varennes et le chantier de construction de 12 logements près du collège Voltaire.

Le vendredi 23 juin, encadrés par leur professeur, 68 jeunes du collège Claude Debussy de La Guerche sur l'Aubois sont venus graffer sur des bâtiments et garages prévus à une démolition prochaine.

